

フリーダイバー

令和7年度 八日市高等学校
第3学年 学年通信(6)
令和7年(2025年) 9月25日

◎よう感（八日市の感情）

落ちた時の想像じゃなくて、合格したときの想像しよう

Everyone can reply

こんなにやってる報われるに決まってる！

Everyone can reply

毎日不安でいっぱいです。身近なところでは勉強でできないこと、受験、もっと先には奨学金の返済、就職、広くいえば上がり続ける物価、少子高齢化、頼りない政府、緊迫する世界情勢で日本はどうなるのか。不安でいっぱいの中生きています。

Everyone can reply

Post

夏休みに入って勉強をしているうちに、自分に何もなかったことがよくわかった。「夏休みになれば何とかなる」という浅はかな考えは一瞬にして消え去った。周りはもうすでに学習の土壌を作り、蒔いた種が順調に成長している中、自分は今までサボった分焦土と化していた。ここに一から土壌を作り、種を植え育てなければならないそんな気分だ。これで果たして受験に間に合うのだろうか、しかしやるしかない、気持ちだけで頑張るしかない。

Everyone can reply

Post

今年の夏は進路をどうするかということで頭がいっぱいでした。自分でもどうしたいかわからないときもあったけれど、いっしょに勉強している友達や家族が話をきいてくれて気持ちが楽になりました。周りの人にささえられた夏でした。

Everyone can reply

Post

結果がどうであれこの頑張りが将来に生きてくると思って頑張り続けます受験勉強の本質はそこにあると思います

Everyone can reply

Post

夏休みを迎える前は1ヶ月以上あって、毎日勉強して乗り越えられるのか心配だったけど、いざ夏休みを迎えるとあっという間に終わってしまって最終日にはもう終わったのかとびっくりした。

Everyone can reply

Post

無理しんようになって言われるけどどこまでが無理してるなんか分からへん

Everyone can reply

Post

「よう感」（八日市の感情）
知、徳、体を備える
八日市らしさを目指して



【よう感とは】

1年目には種をまき、2年目には水をやり、3年目には花を咲かせます。勝負の年になるこの1年、様々な悩みや葛藤、思いを抱えることでしょう。あなた自身の思いは、他者を励ます力になり、他者の思いがあなたを励ます力になるかもしれません。上記のフォームは、今その時、感じたことを発信するための場です。

8月上旬に部活を引退したから、2学期になって始めて放課後すぐ下校できる日々が続いている。みんなはこれを春季総体後から体験していたのか。部活引退後からの『スタートダッシュ』はみんなと比べると遅いけど、その分『スピード』と『スタミナ』は誰よりも勝つと思うから、みんなも負けるなよ！

Everyone can reply

Post

勉強がしんどくなったら少し休めばいい。でもそれが勉強をしなくてもいい理由にはならないんだな、みんな頑張りすぎず、けどあとちょっと頑張ってみよう！

Everyone can reply

Post

夏休み今までと比べたら頑張っていた気がするけど本当に伸びてるのかわからない。やればやるほど出来てないところが見つかって不安ばかり増えていってモチベを維持するのが大変です。なんとかなく受かるやろという気持ちでいたら落ちそうで怖いし、いつも何かに迫られているような感覚でしんどいです。

Everyone can reply

Post

裏面あります。

<p>夏休みは塾に仲の良い友達がいなくて一人で勉強してたけど学校が始まつてみんなに会つてよりいっそう勉強のモチベが上がりました！でもみんなが机に座つて前のように話せないのは少し寂しいです。</p> <p>Everyone can reply</p> <p>Post</p>	<p>夏休み明けてから朝教室に入ると、一学期よりも静かになっていた。それは自習する人が増えた証拠。勉強する雰囲気がさらに高まっているからこそ、自分も置いていかれないように頑張ろうと思った。</p> <p>Everyone can reply</p> <p>Post</p>
<p>しんどいと感じることが毎日あるけどみんなも頑張つてることを考えたら自分も頑張ろうって思えてくる</p> <p>Everyone can reply</p> <p>Post</p>	<p>夏休み勉強漬けではやく終わつて欲しいと思ってたけど、いざ学校が始まつたら予習復習ばっかりで自分の勉強時間を作れなくて不安です。このままで大丈夫かな</p> <p>Everyone can reply</p> <p>Post</p>

◎ 「懸命に努力して、苦労して」

先月、ジャッキー・チェンさんがある映画祭で長年にわたる映画界への貢献を讃える賞を受けました。その情熱はまだまだ衰えていません。

ジャッキー・チェンは、日本のメディアのインタビューで以下のように答えています。

「基礎がしっかりしているから、70代、80代になってもアクションができるんです。6歳から7歳ぐらいからカンフーを始めて、もう何十年もやってきました。小さい時は好きでやっていたのではなく、師匠のムチを受けながら学びました。あの時代は携帯電話もカラオケもお金もなくて、集中できたのが良かったんです。私の動きは一生懸命練習すればできるようになります。一生懸命練習。相当してきたから今があるわけですけどね。そうですね。私はいつも40年前の自分に感謝しているんです。懸命に努力して、苦労して、怪我もたくさんして、それを乗り越えて今の自分がいるからです。教え子たちには今努力しなければ、なぜあの時努力しなかったんだと20年後に後悔するよと伝えています。何をするにしてもベストを尽くすべきです」



人は将来の自分について予想することは難しいでしょう。しかし、過去の自分については振り返ることができます。「あの時〇〇しておけばよかった」といった大人の言葉には背景があるはずです。「努力と苦労」が未来のあなたの糧になることを、偉人から学び、あなた自身がその必要性をどれだけ想像できるかが大切になります。

◎今後の予定

10月2日 (木)	⑦限: 3年性教育講座	10月16日 (木)	中間考査②
10月5日 (日)	<u>全統共通テスト模試 (希望者)</u>	10月17日 (金)	中間考査③
10月7日 (火)	⑦限: 総合	10月20日 (月)	中間考査④
10月8日 (水)	考査時間割発表	10月21日 (火)	⑦限: 総合
10月9日 (木)	⑦限: LHR	10月23日 (木)	⑦限: LHR
10月12日 (日)	<u>3年ベネッセ・駿台記述模試</u>	10月26日 (日)	<u>3年全統共通テスト模試</u>
10月13日 (月)	スポーツの日	10月28日 (火)	⑦限: 総合
10月15日 (水)	中間考査①	10月30日 (木)	⑦限: LHR